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チームKUNIYASUってなに？

チームKUNIYASUは、『地域づくり

は、地域課題の解決である』との理念

のもと、国安地区で行われた座談会や

アンケート調査での意見を具現化し、

誰もがみんな「国安に住んでみたい」、

「国安に住んで良かった」、「国安に

住み続けたい」と心から思える地域の

実現を目的に設立しました。

これまでの取り組み

・チームKUNIYASUの設立

・「地域づくり講演会」 H31.2.18
西条市政策アドバイザー櫻井常矢教授を国安公

民館にお招きし、少子高齢化、人口減少時代の中
でも、自分たちの暮らしをよりよくするための
「地域づくり」について講演していただきました。

・「地域づくり座談会」R1.6. 17、R1.11.26
自治会、愛護班、PTAを中心に、国安のよいと

ころや気になるところ、これから必要なことを話
し合いました。

・「国安小学校保護者対象アンケート調査」
「PTA意見交換会」 R1.9～10
愛護班の活動に関する現状や課題、今後の活動

に対する意見を出し合いました。

R２.1.22

令和元年11月に開催された「第2回国安地区地域
づくり座談会」で、これまでの意見を具現化する
ための検討組織の設立が提案され、座談会に参加
したメンバーを中心に「チームKUNIYASU」が設
立されました。



座談会やアンケートでは
こんな意見が出ていました

●今の国安に不足していることは？

チームKUNIYASUで取り組みました！

運動会の運営に対し愛護班の負担が

大きいという意見が多く挙がりました。

暮らしの中で感じる国安の「困
りごと」、「悩みごと」はありま
せんか？チームKUNIYASUが中心
になって検討し、解決に向けて取
り組んでいきます。
住みやすい国安になるよう、み

なさんからのご意見をお待ちして
います。

☆ご意見・ご要望はコチラまで☆
チームKUNIYASU事務局
国安公民館
TEL/FAX：0898-66-5028
E-mail：
kuniyasu-k@saijo-city.jp

チームKUNIYASUの
メンバーを紹介します！

みなさんからの
ご意見をお待ちしています！

・話し合い・コミュニケーション
・地域の現状の認識・時代に即した見直し
・地域内での情報共有 など

●これからの国安が目指す姿は？

・地域全体がつながり皆で地域づくりを行っている
・負担が軽減され、皆が地域づくりを楽しめている
・子どもが地域で楽しく暮らしている など

今年度の運動会は中止となりましたが、令和

2年3月に行われた運動会実行委員会では上記の

課題を投げかけました。その結果、世帯減少、

少子化の影響による小学校の保護者の負担を軽

減するため、運動会については自治会と愛護班

がより協力して運営を行うよう確認しました。

特に、

●他にも具体的な意見が参加者から出る中、
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会長からひとこと

地域づくりは、地域に住む私たち一人ひ
とりが主役です。地域コミュニティの発展、
そして、大好きな国安をより住みよい街に
するため、皆さんと一緒にワンチームで
色々と考えていければと思います。


